

Abschlussbericht

November 2019

PRO Fachkräfte 2019

Kongress für Personal-Management

mit Jahreskonferenz der Allianz pro Fachkräfte

Nürnberg's Personalbranche geht es aktiv an

- Steigerung der Teilnehmerzahl auf 348 Personen (Vorjahr: 301)
- Prof. Dr. Peter Fischer als Key Note Speaker und Philipp Hahn, Abschlussvortrag, setzen besondere Impulse.
- Greple und byte5 gewinnen den New Work Star
- Partnerschaft mit BPM - Bundesverband der Personalmanager wird fortgesetzt

Nürnberg, 7. November – Die Meistersingerhalle der Messe- und Kongressstadt Nürnberg entwickelt sich mehr und mehr zum Trend-Ort für Weiterbildung und Ideenaustausch der Personalbranche.

Bereits zum dritten Mal öffnete die PRO Fachkräfte, der Kongress für Personal-Management, ihre Tore. Dabei setzte man dieses Jahr vor allem auf die aktive Mitarbeit der Besucher in Vorträgen. „Wer aktiv an einer Problemlösung mitarbeitet oder den Lösungsansatz sogar selbst erarbeitet, der lernt intensiver und tut sich leichter später Gelerntes im eigenen Unternehmen anzuwenden...“ weiß Thorsten Böhm, Vorstand des Veranstalters convivus.

Das Motto gefällt den Vertretern der nationalen HR-Branche offensichtlich. Die stetig wachsende Teilnehmerstatistik kann auch in diesem Jahr wieder einen neuen Rekord verzeichnen und wächst weitere 16 %. Besonders gelobt wurden die Impulsvorträge aufgrund ihrer Vielfältigkeit und dem Bezug zu aktuellen Themen. Über neue Trends und Methoden fühlte man sich ausreichend informiert. Zudem schätzt eine Vielzahl der Teilnehmer die Möglichkeit, sich mit anderen zu vernetzen.

Sehr erfreulich war auch das Feedback von Vertretern aus der Industrie, die den Ausstellungsbereich des Kongresses nutzten, um interessante Gespräche mit Teilnehmern zu generieren.

Highlights waren ein sehr inspirierender Eröffnungsvortrag zum Thema „Psychologie der Digitalisierung und New Work“ von Prof. Dr. Peter Fischer und der Abschlussvortrag des

PRO Fachkräfte

Kongress für Personal-Management

Vorträge · Workshops · Präsentationen · Ausstellung

7. November 2019, Meistersingerhalle

Futurologen Philipp Hahn mit einem Titel, der nicht nur Serien-Fans neugierig machte: „Die Big Bähm Theorie“.

Einen festlichen Ausklang bot im Anschluss ein Galaabend. Im Rahmen der Preisverleihung „New Work Star“ sicherten sich die Unternehmen Greple und byte5 die Auszeichnung für zukunftsorientiertes Arbeiten. Die Projekte „NEW WORK als kontinuierlicher Prozess der persönlichen und organisationalen Entwicklung“ und „No Pain Policy“ fanden besondere Anerkennung bei der Jury.

Im nächsten Jahr wird die PRO Fachkräfte am 18 + 19. November 2020 stattfinden.

www.profachkraefte.de

Über convivus

convivus – ein Geschäftsbereich der MCN AG

Unter der Marke **convivus** erweitert die MCN Medizinische Congressorganisation Nürnberg AG ihr Spektrum und stellt somit ihr über viele Jahre erworbenes Know-how einer erweiterten Zielgruppe zur Verfügung.

Seit der Gründung im Jahr 1985 hat sich MCN bei medizinischen Fachgesellschaften und Berufsverbänden mit weit mehr als 600 erfolgreich durchgeführten Veranstaltungen einen hervorragenden Ruf im Veranstaltungsmanagement erworben.

Pro Jahr realisiert MCN ca. 30 Veranstaltungen mit rund 30.000 Kongressteilnehmern, 4.500 Referenten sowie 1.200 Ausstellern, welche insgesamt rund 17.000 m² Ausstellungsfläche belegen. Seit 2004 wurde das Dienstleistungsportfolio um das Verbandsmanagement ergänzt, welches 25.000 jährlich betreute Mitglieder umfasst.

www.convivus.de

Ihre Ansprechpartnerin

Kathrin Eitel

0911 393 16 38

eitel@convivus.de